



Christlicher Verein Junger Männer · Duisburg-Laar · Evangelische Kirche

Postanschrift: Dietrich Rahm 41 Duisburg-Laar Deichstraße 35 Telefon (021 31) 893 88

Girokonto: 224-001149 Stadtparkasse Duisburg
(Zweigstelle Laar)

Herrn

Helmut Röhl

41 Duisburg 26
Berglehne 99

Duisburg-Laar, den 13.3.1973

Lieber Bruder Röhl !

Die "happy days" haben für uns, den CVJM Duisburg-Laar, einen bitteren Beigeschmack bekommen.

Nachdem sich in der zurückliegenden Zeit die einzelnen Gruppen intensiv mit den "happy days" beschäftigt haben, der ersten Vorveranstaltung am Samstag, den 17.2.73 in Laar, dank der Hilfe unseres Herrn und der tatkräftigen Unterstützung aller Mitarbeiter (auch der älteren Brüder) ein voller Erfolg beschieden war, wurde uns am ersten Tage der "happy days" der Einlaß verwehrt.

Wir konnten nicht an einer Sache teilnehmen, die wir ideell und materiell in einem nicht unerheblichen Maße unterstützt haben. Die Gruppe, bestehend aus Vorstandsmitgliedern, der Leiterin des Mädchenkreises und dem Leiter der Jungenschaft wurde brüsk der Einlaß verwehrt; unter anderem mit dem Argument, wenn man 1 Jahr lang mitgearbeitet hätte, könnte man teilnehmen.

Hier kann nur angemerkt werden, daß das Aufrechnen von geleisteten Arbeiten im CVJM normalerweise nicht üblich ist.

Der Hinweis auf das Alter stimmt traurig; es ist leider so, daß die Leiterin des Mädchenkreises am 6. März 26 Jahre alt wurde und der Leiter der Jungenschaft 32 Jahre alt ist. Nun wissen die beiden nicht, wie sie die Nachlese der "happy days" gestalten sollen, die im Vereinsanzeiger bereits angekündigt ist.

Die Stimmung der Gruppe aus Laar, die frohgemut und erwartungsvoll die "happy days" besuchen wollte, soll Ihnen nicht vorenthalten bleiben: Empörung, Fassungslosigkeit und eine gehörige Portion Traurigkeit. Wir können es heute noch nicht fassen, daß in

einer - vom CVJM maßgeblich getragenen - Veranstaltung den eigenen in der CVJM - Arbeit tätigen Mitarbeitern die Teilnahme verweigert wird.

Am zweiten Tag der "happy days" wollte unser Schriftwart mit einer Gruppe von jungen Mitarbeitern die Veranstaltung besuchen.

Obgleich er darauf hinwies, daß er passiv und nur zu Studienzwecken der Veranstaltung folgen wollte, wurde er mit einigen unpassenden Bemerkungen abgewiesen.

Selbst die Intervention unseres 1. Vorsitzenden Dietrich Rahm, der, wie wir aus Erfahrung annehmen können, bei den Vorbereitungen sicherlich maßgeblich beteiligt war, half nichts.

Die Reaktion von Dietrich Rahm war ebenfalls Empörung und Trauer, wollen wir hoffen, daß daraus keine Resignation erwächst. Das man seine einen Meter dahintergehenden Ehefrau, die in der Vergangenheit soviel Verständnis für die Aktivitäten ihres Mannes aufbringen mußte, ebenfalls den Einlaß verwehrte, ist schlechter Stil.

Es soll nicht unerwähnt bleiben, daß wir die Feststellung machen konnten, daß es einer ganzen Anzahl von älteren Personen gelungen war, Einlaß zu finden. Wir wollen uns mit ihnen freuen und nicht die Frage stellen, mit welcher Hilfe sie es geschafft haben.

Daraus ist zu sehen, daß das von den Verantwortlichen gehandhabte Konzept sich als untauglich erwies.

Sie mögen auf die "happy days" Information hinweisen, wo die Alters-Zielgruppe genannt wurde, daß wird uns nicht überzeugen können, da wir ein Anwesenheitsverbot für ältere CVJMler nicht herauslesen konnten.

Bitte, überprüfen Sie das Konzept und ändern Sie es schnellstens ab, damit weiterer Schaden vermieden werden kann.

Wir wollen keine Gräben aufreißen und weiter wie bisher mit Ihnen zusammen an der Verwirklichung der Pariser Basis mitarbeiten.

Unsere Enttäuschung können wir allerdings leider nicht verhehlen.

Mit brüderlichen Grüßen

Vorstand des CVJM Duisburg - Laar

2. Vorsitzender

Schriftführer

Rainer Letzner

Friedhelm Löcken

Leiterin Mädchenkreis

Leiter Familienkreis

Marianne Letzner

Horst Thoms

Kassenwart Bruno Marks